



Cae a 20.02 dólares por barril la mezcla mexicana de petróleo

JUAN CARLOS CRUZ VARGAS
19 DE ENERO DE 2016

MÉXICO, DF (apro).- La caída del precio de la mezcla mexicana de petróleo de exportación tocó este martes los 20.02 dólares por barril, afectado por la sobreoferta en el mundo.

De hecho, la Administración de Información Energética de Estados Unidos informó que la producción de crudo en esa nación subió en 8 mil barriles diarios, además de que se reportó un incremento en los inventarios.

El crudo también se encuentra presionado por la desaceleración en la economía china, uno de los principales consumidores a nivel mundial, así como por las expectativas de crecimiento a la baja a nivel global.

El West Texas INtermediate (WTI) para entrega en febrero perdió 96 centavos (3.26%) respecto del cierre del viernes 15 y se ubicó en 28.46 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex).

En tanto, el crudo Brent concluyó con una ligera ganancia de 0.7% al cotizarse 28.76 dólares por barril en el mercado de futuros de Londres.

De acuerdo con Fitch Ratings, de mantenerse la tendencia de la caída en los precios del petróleo durante 2016, y si esa situación se conjunta con una reducción en la recaudación fiscal del gobierno federal como la de 2008, podría afectarse de manera considerable las participaciones federales a estados y municipios por concepto del Fondo General de Participaciones (FGP), como ocurrió en 2009.